

# ゆめのみ

## 後期懇談お世話になります

今週の水曜日から後期懇談を行います。1年生の折り返しも過ぎ、少しずつ生徒1人1人の頑張りや課題も見えつつあります。家庭での様子や学校での様子など、様々な面で情報交換を保護者の方としていきたいと思っております。

### 湧き上がるアイデア

校内文化祭の展示週間が始まりました。毎年多目的室に並べられたみなさんの作品や学びの成果を見るたびに、そのアイデアの素晴らしさや独自の視点、また丁寧に仕上げようとするみなさんの姿を想像し、本当に感心させられます。

私自身、よく先輩の先生から「世の中にアンテナをしっかりと張りなさい。様々なものに興味関心を持つことが、自分自身を豊かにするのだから。」と言われてきました。英語という言葉に触れていることから、普段から海外の映画や音楽、雑誌やニュースなどなるべく多くの言葉に触れるようにしていますが、日本語に限らず英語も日々変化したり、その使い方も変わっていったりしていることを感じます。自分の好きな事や興味関心のあるものばかりに囲まれるのではなく、たまには普段触れることのないようなものに出会ったり、一見自分には関係のないものと思ってしまうがちなものに向き合ってみるのも良いことだと思います。ましてやみなさんのような多感な時期には様々な文化や人や作品に積極的に出会いたいものです。

作品展は懇談中も開催しています。ぜひ保護者の方にも多目的室まで足を運んでいただき、生徒の素晴らしい作品をご鑑賞いただきたいです。



【写真は昨年度のものです】

### 今週の予定

12月11日(火)		
12月12日(水)	後期懇談1日目	4校時授業、部活動あり(最終下校16時)
12月13日(木)	後期懇談2日目	4校時授業、部活動あり(最終下校16時)
12月14日(金)	後期懇談3日目	4校時授業、部活動あり(最終下校16時)
12月17日(月)	文化祭展示撤収	総合：キャリア学習

#### 【保護者のみなさまへ】

後期懇談、大変お世話になります。懇談時間がわずかな時間となっております。

充実した懇談となりますよう、特にご相談したいことがありましたら、事前に担任までお伝えくださいますよう、よろしくお願いいたします。